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Zitat von alexXx 

er war glaub ich nur auf der Bank bei Monaco, deswegen ist er ja zum GLUBB. Um sich
für die EM zu emphfehlen. So das hat er geschaft ist jetzt 36 und was will er dann mit
uns in der 2. Liga rumspielen? Deswegen trau ich ihm das zu wenn er nicht verkauft
wird...ist aber nur ne vermutung von mir^^

Ich glaub nicht dass er aufhört. mit nem abstieg hört so ein "großer" Spieler nicht einfach
auf....der hängt noch ein jahr maximal zwei dran....aber hoffentlich nicht bei uns sondern in
prag oder sonst wo 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/646-jan-koller/?postID=36485#post36485

https://www.glubbforum.de/forum/thread/646-jan-koller/?postID=36485#post36485

